



Pièces	8 Pièces
Superficie	380 m²
Référence	W-02VU7H
Prix	1 260 000 €

Villers sur Mer
Maison à vendre (14640)

Rare à la vente engel & Völkers deauville vous invite à Découvrir cette belle maison familiale sur la Côte fleurie, à proximité de villers-sur-mer. Elle se compose comme suit : au rez-de-chaussé, deux entrées, dont une principale, menant à un spacieux double séjour lumineux avec une hauteur sous plafond de plus de 6m50, une pièce avec bar faisant office de salon de Détente près de la piscine couverte (accessible également depuis le sous-sol), une très belle piscine couverte, une cuisine équipée ainsi qu'une arrière-cuisine, un bureau (pouvant être modifié en chambre), et un double garage. Deux ...

Rare on the market Engel & Völkers Deauville invites you to explore this exquisite family home located on the Côte Fleurie, near Villers-sur-Mer. The property features: On the ground floor, you'll discover two entrances, one leading to a spacious, luminous double living room boasting an impressive ceiling height of over 6.5 meters. Adjacent to the indoor pool, accessible from the basement, is a room with a bar serving as a relaxation area. A beautiful indoor swimming pool. The fully equipped kitchen and utility room ensure utmost convenience. Additionally, an office convertible into a bedroom ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

